



## Menyesal dan Merasa Bersalah: Ibuku Menolak Membantu Mantan Suami Mengasuh Anak-anaknya Setelah Istrinya Meninggal

### Description

Wanita Dituduh Egois karena Tidak Ingin Jadi Ibu bagi Anak Mantan Suami, Bagaimana mengatasi situasi ini?

Sebuah kanal Reddit bernama r/AITAH memperlihatkan bahwa seorang wanita berusia 44 tahun telah mengungkapkan rasa bersalahnya karena menolak untuk mengurus anak suaminya setelah istrinya meninggal dunia. Dalam sebuah posting sebelum dihapus di Reddit, wanita tersebut menjelaskan bahwa ia memiliki dua anak laki-laki berusia 10 tahun dengan mantan suaminya. Meski pernikahannya berakhir, pasangan tersebut masih bersikap baik satu sama lain demi kebaikan kedua anak mereka. Mereka menyepakati agar anak-anak laki-laki itu tinggal bersama wanita tersebut di hari-hari kerja, sedangkan mantan suaminya di akhir pekan.

Dampak Kematian Istri Mantan Suami  
Setuju untuk Menemani Anak-Anak Mantan Suami  
Menentang Terkait Pindah ke Rumah Baru  
Memilih Prioritaskan Kehidupan Pribadi

Menurut beberapa komentar di Reddit, pendapat yang disampaikan oleh keluarga mantan suaminya dan sikap yang diambil oleh wanita tersebut cukup membuat Dapat beragam. Sebagai reaksi, ada yang setuju bahwa tindakan wanita tersebut sangat wajar, dan mendukung keputusannya. Namun, ada juga yang mendukung mantan suaminya sekaligus menyalahkati tindakan wanita tersebut.

Pendapat para Redditor

Memberi Dukungan Penuh pada Kedua Anaknya

Posisi yang diambil oleh wanita tersebut tergolong kompleks karena melibatkan perasaan dan situasi yang rumit. Sementara mantan suaminya menganggap wanita tersebut tak perhatian, namun wanita tersebut merasa telah melakukan yang terbaik bagi anak-anak mantan suaminya. Oleh karena itu, siapapun harus memberikan tenggang rasa dan penuh pengertian.

Dengan begitu, pastikan untuk tidak menyalahkan pihak manapun yang terlibat di situasi ini dan lebih mengutamakan masalah yang dihadapi oleh anak-anak mereka. Karena pada akhirnya, mereka yang

berhak mendapatkan perhatian ekstra karena menanggung dampak yang dialami oleh orangtuanya.

## Ringkasan

Sebuah perempuan dianggap “egois” dan “kejam” karena tidak mau menjadi figur ibu dari anak-anak mantan suaminya. Dia merasa bersalah karena menolak membantu mantan suaminya membesarkan anak-anaknya setelah sang istri meninggal. Dia menawarkan saran, ” Apakah menurutmu perempuan ini bersikap benar atau salah? Apakah seorang mantan istri wajib membantu mantan suaminya membesarkan anak-anaknya? Bagaimana pendapatmu tentang situasi ini?” Silakan berikan komentar dan pendapat kalian di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark